



横田小だより



平成25年11月29日発行
高岡市立横田小学校



学び合い成長していく



校長 青井一恵

11月12日のファミリー学習参観・講演会・給食試食会には、保護者やご家族の皆様が大勢ご来校くださりありがとうございました。学習の様子をご覧になって、子どもたちの成長ぶりを喜ぶ、指導の様子を褒めるなど、とても元気のでる感想をたくさんお寄せいただき、大変うれしく思います。

また、11月は、マラソン大会、学校コンサート、誕生ランチ、避難訓練、居住地交流、ふれあい集会、クラスチェンジランチ(お弁当ランチ)、下学年ドッジボール大会や、2年、3年、5年、ひまわり級・あじさい級の校外学習、6年のふいご恵比須講祭への参加等、いろいろな教育活動がありました。

子どもたちは、教科の学習はもちろんのこと、様々な教育活動を通して、仲間同士学び合い、成長していきます。私たち教員も、互見授業や講師を招聘しての授業研修会等を行って学び合い、授業力の向上に努めています。

授業と参観しての感想

<1年>

- ・ いつも正直でいることの大切さを私自身も考えさせられました。この話を聞いてどのように思ったか、また親子で話し合いたいと思います。
- ・ 1年生らしく和気あいあいとした授業風景でした。なぜそんな気持ちになったのかを考えたり、発表したりする姿を見て、1年生でもしっかりと自分の意見をもって発表できるのだなあと感心しました。

<2年>

- ・ 子どもたち一人一人の思いが何て優しく何て純粋なんだろうと、見ていて気持ちが温かくなりました。1学期よりも更に自分の考えをしっかりと発表できていたと思います。
- ・ 一方通行ではない活気のある授業にどんどん手が上がってきて、先生の板書が追いつかなくなったら、「先生頑張れえ。」の声が上がり、とても前向きな雰囲気での授業でした。
- ・ 楽しく「あいさつ言葉」を学ばせてもらって、ふだん口にしない言葉も知っているのだなあとうれしく思いました。

<3年>

- ・ 子どもたちが登場人物の気持ちを考えて、クラスの全員が発表できて素晴らしいと思いました。
- ・ 最後に友達の良いところを手紙に書いて渡していて、どの子もみんなうれしそうな笑顔だったのが印象的でした。
- ・ ゴムの力について自分たちで予想し、実験して確かめていたので、分かりやすく楽しい授業でした。生き生きとした表情でグループで協力して実験する姿が見られ、とてもよかったです。

<4年>

- ・ 発言するときのルールを守り、堂々と意見を述べている子どもたちの姿に感心し、成長を感じました。
- ・ 近頃、携帯電話を買ってほしいとしきりに言っていました。今回の授業で「携帯電話の落とし穴」について意見を出し合っていたので、これから家庭でも話し合っていてほしいと思います。

<5年>

- ・ 睡眠は、身体の成長や頭のためによいことが理解でき、さっそく実行して朝も元気に過ごしていました。これからもいろいろなことを学び、大きく成長してほしいです。
- ・ 口だけで文字を書く大変さを実際に体験しているのがよかったです。星野さんのように、どんな困難にも負けずに努力して頑張ろうという気持ちを、少しでももってくればよいと思います。

<6年>

- ・ お互いどのような気持ちをもったのか、考えをみんなで想像しながら意見を述べる姿がよかったです。実生活の中でも、相手の気持ちを察して行動していけるように願っています。
- ・ 調べたことや自分の考えをのびのびと発表しているとても活気のある授業でよかったです。歴史の流れを感じ取り、当時の人々の気持ち等を考えることで、社会科が楽しいと思ってくれとよいなと思いました。
- ・ 実験して、観察して、結果を知ること、「もっと知りたい」気持ちになるのでしょうか。みんな理科が大好きになるのではないかなあと思いました。